Ein gesundes, erfolgreiches und gesegnetes 2017.

ICH DÄCHTE!

Recht sehr zu wünschen, dass es in jedem staate männer geben möchte, die über die vorurteile des völkerschaft hinweg wären und genau wüssten, wo patriotismus tugend zu sein aufhöret. Recht sehr zu wünschen!

Recht sehr zu wünschen, dass es in jedem staate männer geben möchte, die dem vorurteile ihrer angebornen religion nicht unterlägen; nicht glaubten, dass alles notwendig gut und wahr sein müsse, was sie für gut und wahr erkennen.

Recht sehr zu wünschen!

Recht sehr zu wünschen, dass es in jedem staate männer geben möchte, welche bürgerliche hoheit nicht blendet und bürgerliche geringfügigkeit nicht ekelt; in deren gesellschaft der hohe sich gern herablässt und der geringe sich dreist erhebet.

Recht sehr zu wünschen!

falk & ernst